

Ressort: Auto/Motor

Grüne fordern Regierung zur Reform der Abgasuntersuchung auf

Berlin, 14.05.2016, 08:02 Uhr

GDN - Obwohl Abgasuntersuchungen (AU) keine Aussagekraft mehr besitzen, zahlen deutsche Autofahrer für die gesetzlich vorgeschriebenen Tests 666 Millionen Euro pro Jahr. Das geht aus Berechnungen der Grünen-Bundestagsfraktion hervor, über die die Zeitung "Bild" (Samstag) berichtet.

Das sei Folge der festgelegten Messmethode. Bei neueren Modellen würde nur noch der Bordcomputer ausgelesen, nicht aber die Emissionen am Auspuff überprüft. "Das ist Abzocke", sagte Grünen-Fraktionsvize Oliver Krischer dem Blatt. "Wir brauchen endlich eine Abgasmessung, die den Namen verdient." Statt das Thema weiter auszusetzen und damit das Schummeln der Autoindustrie zu decken, müsse Verkehrsminister Dobrindt endlich ernsthafte Abgastests einführen.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-72436/gruene-fordern-regierung-zur-reform-der-abgasuntersuchung-auf.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com